
Ｊ
Ｒ
四
国
多
度
津
工
場
で
動
態
保
存
さ
れ
て
い

る
「
Ｄ
Ｆ
50
形
」

▲

　県営西条地区工業用水の松山市への
一部分水問題で「県営西条工水松山分
水問題を考える市民の会（29団体）」
（神野顕彰会長）から、１月22日(月)に
「分水については強く反対すべきであ
る」との提言文が、伊藤市長と高橋市
議会議長に提出されました。

【上写真】合同記者会見の様子
【左写真】会の冒頭、松山市長が来庁のあいさつ

　市長と議長
　に提言書が
　手渡されま
　した。
▼提言を述べ
　る市民団体
　の代表。

▼

分水問題は、まず３市で話し合うことに

　

黒
瀬
ダ
ム
を
水
源
と
す
る
県
営
西
条

地
区
工
業
用
水
の
松
山
市
へ
の
分
水
問

題
で
、
松
山
市
の
中
村
時
広
市
長
と
松

山
市
議
会
の
宇
野
浩
議
長
が
１
月
29
日

（月）
、
１
年
ぶ
り
に
西
条
市
役
所
を
訪
れ
、

伊
藤
宏
太
郎
市
長
、
高
橋
和
寿
市
議
会

議
長
と
分
水
に
つ
い
て
の
協
議
を
行
い

ま
し
た
。

　

会
議
の
冒
頭
、
中
村
市
長
は
「
可
能

な
ら
ば
分
水
を
し
て
ほ
し
い
と
い
う
立

場
で
あ
り
、
何
ら
か
の
窓
口
が
開
か
れ

　
　
　
　
　

れ
ば
と
願
っ
て
い
る
」
と

　
　
　
　
　

あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　

会
談
の
結
果
、
伊
藤
市

　
　
　
　
　

長
は
「
ま
ず
は
西
条
工
水

　
　
　
　
　

の
給
水
区
域
で
あ
る
新
居

　
　
　
　
　

浜
市
を
含
め
た
３
市
間
で

　
　
　
　
　

テ
ー
ブ
ル
を
設
け
、
き
た

　
　
　
　
　

ん
の
な
い
論
議
を
し
た
方

　
　
　
　
　

が
い
い
」
と
提
案
し
、
中

　
　
　
　
　

村
市
長
も
こ
れ
を
了
承
し

　
　
　
　
　

ま
し
た
。
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